

La Hoja

PARROQUIAL

SEGORBE · CASTELLÓN



19 de mayo de 2024

 **Caritas**

Acogida y acompañamiento integral
Ayuda a familias
Atención a personas sin hogar
Apoyo jurídico
Intermediación en vivienda
Cursos de formación laboral
Sensibilización

 **Caritas**

Viviendas de acogida
Acompañamiento a la mujer
Actividades de infancia y juventud
Orientación laboral
Apoyo al mundo rural
Acompañamiento en la soledad
Voluntariado

Semana de la Caridad 2024

Amar como Cristo nos ama

El día 2 de junio celebraremos la solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo. Esta fiesta se centra en la adoración de la Eucaristía en la que Cristo está presente verdadera, real y sustancialmente. Es una fiesta para agradecer el don tan inmenso de la Eucaristía, fuente y cumbre de nuestra fe cristiana, para revisar nuestro acercamiento a este sacramento. Pero también para examinar si comulgamos en las condiciones apropiadas.

El Corpus Christi es mucho más que una celebración religiosa. Es una expresión de la fe en la presencia viva de Cristo en la Eucaristía y un recordatorio de la importancia de la comunión y la unidad en la comunidad cristiana. A través de la procesión y de la adoración eucarística renovamos el compromiso de llevar la presencia de Cristo al mundo y de ser testigos de su amor y su misericordia en medio de la sociedad.

(Continúa en la página 2)

Entrevista: Hna. Catalina Nowak

Superiora de la Congregación de la Sagrada Familia de Nazareth: "Nuestra preocupación diaria es mantener un equilibrio adecuado entre oración, trabajo y vida comunitaria"



Las noticias de la semana:

Las comunidades ortodoxas de Rumanía y de Ucrania viven su Pascua en Castellón

Burriana celebra con toda solemnidad la Fiesta de la Virgen de los Desamparados

Punto de mira

(Viene de portada)

De esta fiesta nace el Día de la Caridad, porque la Eucaristía no solo es un sacramento de comunión con Dios, sino también una llamada a la acción, inspirándonos a imitar el amor de Cristo hacia los demás, siendo llamados a llevar este amor a nuestras comunidades y a servir a los necesitados y a los marginados. Por lo tanto, el día del Corpus Christi se convierte en una oportunidad para renovar el compromiso con la caridad cristiana y para recordar la importancia de vivir el Evangelio en la práctica diaria. Por ello, un año más, desde Cáritas Diocesana de Segorbe-Castellón se pone en marcha una de las campañas más importantes para la entidad con el fin de concienciar a la sociedad sobre su actividad, pero también para recaudar fondos con el

fin de poder ayudar a las personas más vulnerables a través de los grupos de Cáritas presentes en las parroquias de la Diócesis. Los cristianos estamos llamados a ser signo y reflejo con nuestras vidas de la Buena Noticia. Por ello queremos celebrar la vida que se entrega de forma gratuita y que en Jesús de Nazaret tiene su máximo valor: dar la vida por amor a la humanidad hasta la muerte para salvarla y darle nueva vida. Desde Cáritas quieren poner en valor la vida que se entrega a los más pobres y frágiles a través de todos los proyectos e iniciativas, e invitan a toda la comunidad cristiana a conocerlas, a participar en ellas desde la alegría, y a sumarse a esta corriente de amor por los preferidos de Dios. Este poner en valor es sinónimo de anuncio,

de Buena Noticia, de fiesta y celebración, porque Jesús se hace presente en la Eucaristía y en nuestra historia, y nos invita a sentarnos a su mesa para compartir el pan y el vino, su vida y misión.

Lema 2024

“Allí donde nos necesitan abrimos camino a la esperanza” es el lema para este año. Es un mensaje directo a las personas vulnerables que tienen que saber dónde encontrarnos. “Abrimos camino a la esperanza” es un mensaje para todas las personas, los participantes, la comunidad cristiana y el resto de la sociedad, para dar testimonio de la acción de Cáritas y de las personas que participamos en ella, para animar a la solidaridad y el compromiso con la transformación social.



Programa de la Semana de la Caridad

- **24 de mayo**, Cuestación: tradicional cuestación para sensibilizar e informar de la labor que Cáritas realiza en la Diócesis.
- **27 de mayo**, Vigilia en la Basílica de El Salvador de Burriana: Cáritas Diocesana se une a la Vigilia de oración que tendrá lugar a las 20 h.
- **28 de mayo**, Gesto Solidario en la Plaza Mayor de Castellón a las 11.30 h.: el ancla y el pez, esperanza ante las dificultades de la vida. Muestra de las acciones de Cáritas.
- **29 de mayo**, presentación de la Memoria 2023 en la Casa Sacerdotal de Castellón a

las 11 h.: la transparencia y la rendición de cuentas son signos de la identidad de Cáritas.

- **31 de mayo**, día del Donante y entrega de premios del Concurso de Fotos en el Teatro del Raval de Castellón a las 19 h.: agradecimiento a la generosidad de los donantes y entrega de premios del Concurso de fotos sobre Laudato sí.
- **1 de junio**, Santa Misa y Procesión en Castellón a las 19 h.
- **2 de junio**, Santa Misa y Procesión en Segorbe a las 19 h.



Mons.
Casimiro
López
Llorente

Obispo de Segorbe-Castellón

Queridos diocesanos:

El día de Pentecostés, Jesús vivo y glorioso junto al Padre, cumple la promesa que hizo a los Apóstoles poco antes de ascender a los cielos: "Recibiréis la fuerza del Espíritu Santo que va a venir sobre vosotros y seréis mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria y hasta el confín de la tierra" (Hechos 1,8).

Con la venida del Espíritu Santo, los Apóstoles y los discípulos comienzan la misión que Jesús les había confiado. Llenos del Espíritu Santo salen por las calles de Jerusalén a anunciar a Jesucristo, muerto y resucitado. Desde entonces, nadie ni nada podrá frenar el ardor evangelizador de Pedro y de los demás discípulos. Lo que ellos han visto y oído, lo que han tocado y experimentado, lo anuncian a todos: Cristo Jesús ha muerto y ha resucitado para que todo el que crea en Él tenga vida eterna: Él es el Mesías y el Salvador de la humanidad. Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres, contestan Pedro y Juan a quienes les prohíben anunciar a Jesús (Hechos 4,19).

"Laicos por vocación, llamados a la misión", así reza el lema del Día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar, que celebramos el día de Pentecostés. Este lema recuerda que cada fiel laico, por su bautismo, está llamado por Jesús a la misión de anunciar a Cristo Jesús y el Evangelio. En efecto; todos los cristianos, en el bautismo, re-

"Los laicos, llamados a ser discípulos misioneros"



"Estamos convocados en esta hora de la historia para decir al mundo que el Señor vive"

cibimos el Espíritu Santo, somos incorporados a la Iglesia y compartimos la misión que Jesús confió a todos sus discípulos de ser sus testigos hasta el confín de la tierra. El mismo Espíritu nos da la fuerza para superar el miedo y nos impulsa a proclamar por doquier la buena Noticia de la salvación de Dios en Cristo. Como los Apóstoles y discípulos de Jesús de entonces, también los cristianos de hoy, estamos convocados en esta hora de la historia para decir al mundo que el Señor vive y que fuera de Él no hay salvación ni futuro ni esperanza para la humanidad.

El papa Francisco nos recuerda que la misión no es un adorno de nuestra existencia de bautizados o algo reservado a unos pocos. No. La misión es algo que no podemos arrancar de nuestro ser de bautizados. Jesús confía la misión a toda su Iglesia, es decir a todos los bautizados. Todos hemos sido llamados por el Señor, en

la Iglesia, para anunciar la buena Noticia del Evangelio: "Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación" (Mc 16,15). Los laicos, desde el bautismo, han recibido una vocación, que los ha de hacer sentirse corresponsables en la vida y misión de la Iglesia. La Iglesia no es una elite de los sacerdotes, de los consagrados, de los obispos, sino que todos formamos el Pueblo santo de Dios. Los laicos no son cristianos de segunda categoría o meros colaboradores de los pastores en la misión salvífica de la Iglesia. Del mismo modo que los pastores, obispos y sacerdotes o la vida consagrada experimentan que su entrega al Señor y a la Iglesia es vocación, necesitamos en la Iglesia que haya laicos por vocación, que descubran esa fuerza de lo alto, esa efusión del Espíritu Santo que los impulsa a la misión.

Es muy importante que los laicos se sientan pro-

tagonistas, corresponsables y partícipes de la misión salvífica de la Iglesia (cf. LG n. 33). Los laicos os tenéis que sentir llamados por Jesús y acoger su llamada a ser misioneros en la Iglesia y en el mundo.

Por estar inmersos en las realidades temporales, los laicos estáis llamados, de un modo particular, a ser misioneros en medio del mundo. Os corresponde sobre todo "la evangelización de las culturas, la inserción de la fuerza del Evangelio en la familia, el trabajo, los medios de comunicación social, el deporte y el tiempo libre, así como la animación cristiana del orden social y de la vida pública nacional e internacional" (San Juan Pablo II). Ante el avance del fenómeno de la secularización, estáis llamados a vivir el sueño misionero de llegar a todas las personas y a todos los ambientes.

En el interior de la Iglesia, los laicos estáis llamados por Jesús a participar activamente en tareas como la catequesis, la liturgia, la Eucaristía dominical, las cáritas, los consejos y otras muchas tareas más de la vida y misión de la Iglesia. Os corresponde por derecho propio, y no por concesión de los sacerdotes.

No olvidemos que es el Señor mismo, quien nos llama a estar con Él y quien nos envía por la fuerza de su Espíritu a ser sus testigos hasta los confines de la tierra. No tengamos miedo. No estamos solos. El Señor resucitado nos precede y acompaña siempre con la fuerza del Espíritu Santo.

Con mi afecto y bendición





► **Fiesta del Rollo en Castillo de Villamalefa.** Se celebró el primer domingo de mayo, con la participación de un gran número de fieles. Tras la Eucaristía se realizó la procesión con la imagen de la Virgen. Después de los actos religiosos el alcalde y los concejales repartieron los rollos en la puerta del templo.



► **Confirmaciones en La Vilavella.** Mons. Casimiro López administró la confirmación al grupo de catequesis de la parroquia de La Sagrada Familia a quienes acompañaron, el párroco, D. Ignasi del Villar, catequistas y familiares en una celebración que se vivió con mucha fraternidad y alegría por parte de todos.



► **Fiestas patronales en la parroquia San José Obrero.** La celebración estuvo presidida por su párroco, el P. Cristian, y concelebrada por la Comunidad de Religiosos Mercedarios de Castellón, Barcelona y El Puig de Santa María (Valencia). El coro juvenil «Betsaida» se encargó de la parte musical.



► **Abiertas las inscripciones** para la Copa del Obispo. La competición femenina será del 7 al 9 junio, y la masculina del 14 al 23 de junio. Habrá también una competición infantil, de 10 a 13 años, que se disputará del 31 de mayo al 2 de junio. **Información e inscripciones** a través del tlf: **635850361**.



► **Celebración en honor a San Pedro Mártir de Verona.** Fieles de las parroquias de Alcudia de Veo y de Albocàsser lo celebraron participando en las respectivas Eucaristías. Además, en el caso de Alcudia de Veo se sumaron a la romería hasta la fuente del santo, donde se repartieron los tradicionales rollos y el anís. Por su parte, los fieles de la parroquia de la Asunción



de Nuestra Señora de Albocàsser participaron en la tradicional romería a la ermita de Sant Pere donde se celebró la santa Misa, presidida por el párroco D. Gabriel Bettín. Antes de la Eucaristía se bendijeron las «primas» y los ramos de romero que se plantan en los campos de la comarca para pedir al santo la protección contra el granizo.



Nota de la CEE al Plan presentado por el ministro de la Presidencia sobre abusos sexuales

En relación al Plan presentado a finales del mes de abril por el ministro de la Presidencia, la Conferencia Episcopal Española (CEE) quiere señalar que: La acción que la Iglesia viene desarrollando frente a los abusos sexuales coincide, en buena parte, con los cinco ejes de acción que este plan propone. La Iglesia trabaja ya en la línea de la acogida, la atención y la reparación de las víctimas, la prevención de los abusos, la formación de las personas y la sensibilización de la sociedad.

En relación al plan presentado, la CEE considera que, ciertamente, son valiosas aquellas medidas que se refieren a todas las víctimas y en ese aspecto trabaja y trabajará también la Iglesia, con la experiencia que ella misma puede aportar para acoger a todos los que han sufrido y



sufren esta lacra.

Por otra parte, no se pueden plantear unas medidas de reparación que, siguiendo el informe del Defensor del Pueblo, dejarían fuera a 9 de cada diez víctimas. La Iglesia no puede aceptar un plan que discrimina a la mayoría de las víctimas de abusos sexuales. El texto presentado parte de un juicio condenatorio de toda la

Iglesia, realizado sin ningún tipo de garantía jurídica, un señalamiento público y discriminatorio por parte del Estado. Al centrarse sólo en la Iglesia católica, aborda únicamente una parte del problema. Es un análisis parcial y oculta un problema social de enormes dimensiones. Además, esta regulación cuestiona el principio de igualdad y de universalidad

que debe tener todo proceso que afecta a derechos fundamentales. La Iglesia va por delante en la acogida de las víctimas, en la formación para la prevención y en su reparación. Son los poderes públicos los que deben desarrollar medidas oportunas en esta labor de proteger a los menores en tantos ámbitos de su competencia. La CEE ya adelantó al ministro Bolaños su valoración crítica sobre este plan al fijarse sólo en la Iglesia católica. También le manifestó su disposición a colaborar en los ámbitos de su responsabilidad y competencia, pero siempre en la medida en que aborde el problema en su conjunto. En todo caso, la Iglesia mantiene su compromiso de continuar con la acogida a todas las víctimas de abusos sexuales, para acompañarlas y repararlas.

Jornada sacerdotal por San Juan de Ávila



El Obispo de Segorbe-Castellón, junto a los sacerdotes diocesanos celebraron, el pasado 10 de mayo a San Juan de Ávila, Doctor de la Iglesia y patrón del clero secular español. Lo hicieron en el Seminario Diocesano Mater Dei, donde profundizaron en las condiciones actuales del ejercicio del ministerio apostólico de la mano del teólogo D. Gaspar Hernández Pe-

ludo. También, concelebraron junto a D. Casimiro la Eucaristía en acción de gracias por el sacerdocio y tuvieron muy presentes a los hermanos que, este año, cumplen sus bodas sacerdotales. Durante la homilía D. Casimiro animó al presbiterio a ser testigos gozosos de su fe en Cristo y a ser acompañantes cercanos de aquellos que buscan el camino de la santidad.

Rosario de Jóvenes por la missio ad gentes



Casi 200 jóvenes del Camino Neocatecumenal de las parroquias de La Santísima Trinidad y Santo Tomás de Villanueva (Castellón) y de la Merced de Burriana se reunieron, el pasado 1 de mayo, en el Seminario Diocesano Redemptoris Mater con el fin de rezar juntos el Santo Rosario y ofrecerlo por diversas Misso ad gentes en todo el mundo. Pudieron visitar el Seminario de manos del

Rector, D. Pablo Vela, y del Vicerrector, D. Alfonso Velasquez, y conocer a los seminaristas que lo integran. Tras la comida rezaron el Santo Rosario todos juntos, y algunos de ellos dieron su experiencia de cómo les ayuda unirse en oración, así como de la peregrinación que realizan hace unas semanas a Finlandia para conocer a la Missio ad gentes por la que rezan.

Las comunidades ortodoxas de Rumanía y de Ucrania celebran su Pascua en Castellón



La parroquia de Santo Tomás de Villanueva de Castellón acogió la celebración de la Vigilia Pascual de los hermanos de la Iglesia Ortodoxa Rumaniana, a la que acudieron alrededor de 4.000 personas. Los actos estuvieron presididos por el párroco de Castellón, D. Nicolás Ionita, que estuvo acompañado de un archidiacono y dos cantantes líricos provenientes

de la Ópera de Costanza. Tras la bendición del fuego y antes de la Divina Liturgia, el párroco, en presencia del Delegado diocesano para las Relaciones Interconfesionales y el Diálogo Interreligioso, D. Nuno Vieira, comunicó el acuerdo firmado recientemente por nuestro Obispo, D. Casimiro López Llorente, y el Obispo Timotei, jerarca de la Iglesia Orto-

doxa, Obispo de España y Portugal, Patriarcado de Rumanía, por el que se renueva la concesión del uso del actual templo parroquial situado en la Calle San Roque de la ciudad, propiedad de la Diócesis de Segorbe-Castellón, por un periodo de 15 años más, lo que provocó una gran alegría entre los asistentes a la celebración.

También los ortodoxos

de la nueva Autocefalia Ucraniana conmemoraron la Pascua del Señor en la capilla del Colegio Ntra. Sra. de la Consolación, presidida por un sacerdote procedente de Valencia. La cesión de la Capilla del colegio, previo permiso de D. Casimiro, fue muestra del cariño de nuestra Iglesia en favor de una comunidad que vive el drama de la guerra en su país.

6



Burriana celebra con toda solemnidad la Fiesta de la Virgen de los Desamparados

La Iglesia de la Sagrada Familia, ubicada en el anterior Convento de las Madres Dominicas acoge ya a Ntra. Sra. de los Desamparados. El traslado de la imagen se realizó el pasado 5 de mayo, portata a hombros y acompañada por los miembros de su comunidad parroquial, del Consejo Pastoral y de Economía, la Cofradía de la Virgen de los Desamparados de Burriana, clero y autoridades del Ayuntamiento de la ciudad. De esta forma también la Iglesia de



la Sagrada familia acoge desde ahora la celebración de todos los cultos. A la llegada al nuevo tem-

plo, los falleros y falleras de Burriana ofrendaron a la Virgen María con una "Dansà" típica valenciana

y, una vez en el interior, el párroco, D. Miguel Díaz le dio la bienvenida a la Virgen con una celebración de la Palabra, dando inicio al triduo que se desarrolló a lo largo de la semana.

Ya el pasado domingo, día de la festividad, Mons. Casimiro López Llorente presidió por la tarde la solemne Eucaristía y la posterior procesión en la que, una vez más se constató el fervor y la devoción de los fieles de Burriana por la "Geperudeta".



mediterráneo

Santa Misa, eventos, programas especiales, Santo Cáliz, entretenimiento familiar, tertulias, debates.

www.laocho.tv



Hermana Catalina Nowak, Superiora de la Congregación de la Sagrada Familia de Nazareth (Benicàssim)

«Nuestra preocupación diaria es mantener un equilibrio adecuado entre oración, trabajo y vida comunitaria»

1. Tras casi seis años de presencia ¿Cuál es la situación actual de la Congregación en nuestra Diócesis?

Llegamos aquí bastante desvalidas, sin ningún conocimiento del idioma, sin poder ofrecer realmente nada en el campo pastoral. Ese mismo tiempo aparentemente infértil apostólicamente estuvo lleno de oración y discernimiento mutuo de la voluntad de Dios para nosotras. Hoy, mirando hacia atrás, vemos que Dios tiene una estrategia, y que no necesita nuestra fuerza, sino nuestra fe y sumisión a su guía. En este momento nuestra comunidad está formada por cinco hermanas: cuatro polacas y una española, la primera aspirante. Además de las actividades en el Colegio Mater Dei, en el COF y en la parroquia de Benicàssim, que se vienen desarrollando desde hace varios años, están surgiendo nuevas necesidades y oportunidades de actividades pastorales en la diócesis. El Señor Obispo me ha confiado la tarea de apoyar y servir en la Delegación de Pastoral Vocacional. Esto implica, entre otras cosas, la oportunidad de visitar parroquias y comunidades religiosas en toda la Diócesis y hablar con jóvenes y adultos sobre la vida como vocación, hacerles ver que el plan de Dios para cada uno de nosotros puede materializarse a través de una vocación al matrimonio, al sacerdocio o a la vida religiosa. También queremos, en la medida de lo posible, acompañar a los jóvenes en las distintas comunidades: Hakuna, Efeso, Casa de Misericordia... Las hermanas participamos además en campamentos, peregrinaciones, etc. Apoyamos a la Delegación de Familia y Vida con encuentros matrimoniales mensuales, formación para adultos, acompañamiento individual o en grupo. Por supuesto, este compromiso pastoral presupone una vida seria de oración. Por ello, nuestra preocupación diaria es mantener un equilibrio adecuado entre oración, trabajo y vida comunitaria.

2. Recientemente, habéis recibido la visita de vuestra Superiora General, ¿cuál ha sido el motivo de esta visita?

Esta visita estaba relacionada con la necesidad de actualizar el convenio firmado entre la congregación y la Diócesis. La Superiora General lleva mucho tiempo en



contacto con el Obispo para estudiar la posibilidad de ampliar la comunidad de Benicàssim. Esto está a su vez relacionado con la iniciativa de abrir nuestra primera comunidad en Sudamérica, concretamente en Santiago de Chile, en septiembre de 2025. Cuatro hermanas se prepararán para esta misión durante todo el curso que viene en nuestra comunidad. Además, una hermana más se va a unir de modo permanente a la comunidad para apoyar la pastoral juvenil. La reunión de la Superiora General con el Obispo fue una oportunidad para revisar nuestra presencia y ministerio en la Diócesis. Fue una reunión muy agradable durante la cual el Obispo pidió a la Superiora General que considerara la posibilidad de establecer una segunda comunidad en la Diócesis en el futuro.

3. El hecho de que se incorporen nuevas hermanas, ¿supone una misión importante para la congregación de Benicàssim?

Con la misión de Benicàssim, la congregación se abrió, por así decirlo, al mundo hispanohablante. La misión en Chile es, en cierto modo, el fruto de nuestro ministerio en España. La congregación está muy satisfecha con los resultados y nuestra experiencia de vida y ministerio en la Diócesis y desea que el grupo de hermanas que se está preparando para la misión en Chile se inspire, por así decirlo, en el espíritu que reina en nuestra misión. Serán, sin duda, comunidades muy vinculadas entre sí, con la posibilidad de intercambiar personal. La Superiora General quiere que tengamos la misma comprensión de la misión y el mismo espíritu apostólico.



150 aniversario de la Congregación

Toda la congregación participa en la novena que prepara la celebración principal del jubileo de la congregación, que tendrá lugar el primer domingo de Adviento de 2025. También cada una de nuestras casas en el mundo, organizará iniciativas que serán una oportunidad para agradecer a Dios por el don de la Fundadora y el carisma tan actual y necesario para la Iglesia y el mundo. También puedo revelar una pequeña primicia: Diego Blanco Albarova - estupendo escritor, productor de televisión y mejor persona - está preparando para esta ocasión un cortometraje sobre nuestra Congregación.



«Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo; recibid el Espíritu Santo»

Solemnidad de la Pascua de Pentecostés

PRIMERA LECTURA

Hch. 2, 1-11

Al cumplirse el día de Pentecostés, estaban todos juntos en el mismo lugar. De repente, se produjo desde el cielo un estruendo, como de viento que soplaban fuertemente, y llenó toda la casa donde se encontraban sentados. Vieron aparecer unas lenguas, como llamaradas, que se dividían, posándose encima de cada uno de ellos. Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les concedía manifestarse. Residían entonces en Jerusalén judíos devotos venidos de todos los pueblos que hay bajo el cielo. Al oírse este ruido, acudió la multitud y quedaron desconcertados, porque cada uno los oía hablar en su propia lengua. Estaban todos estupefactos y admirados, diciendo: «¿No son galileos todos esos que están hablando? Entonces, ¿cómo es que cada uno de nosotros los oímos hablar en nuestra lengua nativa? Entre nosotros hay partos, medos, elamitas y habitantes de Mesopotamia, de Judea y Capadocia, del Ponto y Asia, de Frigia y Panfilia, de Egipto y de la zona de Libia que limita con Cirene; hay ciudadanos romanos forasteros, tanto judíos como prosélitos; también hay cretenses y árabes; y cada uno los oímos hablar de las grandezas de Dios en nuestra propia lengua».

SALMO RESPONSORIAL

Salmo 103

R/. Envía tu Espíritu, Señor, y repuebla la faz de la tierra.

Bendice, alma mía, al Señor: ¡Dios mío, qué grande eres! Cuántas son tus obras, Señor, la tierra está llena de tus criaturas.. **R**

Les retiras el aliento, y expiran y vuelven a ser polvo; envías



tu espíritu, y los creas, y repueblas la faz de la tierra. **R**

Gloria a Dios para siempre, goce el Señor con sus obras; que le sea agradable mi poema, y yo me alegraré con el Señor.**R**

SEGUNDA LECTURA

1 Co. 12, 3b-7. 12-13

Hermanos: Nadie puede decir: «¡Jesús es Señor!», sino por el Espíritu Santo. Y hay diversidad de carismas, pero un mismo Espíritu; hay diversidad de ministerios, pero un mismo Señor; y hay diversidad de actuaciones, pero un mismo Dios que obra todo en todos. Pero a cada cual se le otorga la manifestación del Espíritu para el bien común. Pues, lo mismo que el cuerpo es uno y tiene muchos miembros, y todos los miembros del cuerpo, a pesar de ser muchos, son un solo cuerpo, así es también Cristo. Pues todos nosotros, judíos y griegos,

esclavos y libres, hemos sido bautizados en un mismo Espíritu, para formar un solo cuerpo. Y todos hemos bebido de un solo Espíritu.

EVANGELIO

Juan 20, 19-23

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: «Paz a vosotros». Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: «Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo». Y, dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo: «Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos».



El Papa de cerca

Papa Francisco

Virtudes

¿En qué sentido el Espíritu da esta comprensión nueva y plena a quienes lo reciben? No es una cuestión de cantidad, ni una cuestión académica, Dios no quiere convertirnos en enciclopedias o en eruditos. No. Es una cuestión de calidad, de perspectiva, de olfato. El Espíritu nos hace ver todo de un modo nuevo, según la mirada de Jesús. Él nos enseña por dónde empezar, qué caminos tomar y cómo caminar. El Espíritu, en efecto, nos indica el punto de partida de la vida espiritual. Nos recuerda que, sin el amor en el centro, todo lo demás es vano. Él nos enseña a amar y tenemos que pedir este don. Él es quien nos hace sentir amados y nos enseña a amar. Él es el “motor” de nuestra vida espiritual. Él es quien mueve todo en nuestro interior. Pero si no comenzamos por el Espíritu, con el Espíritu o por medio del Espíritu, el camino no se puede hacer. El Espíritu nos quiere juntos, nos funda como Iglesia y enseña a la Iglesia cómo caminar. Nos invita a olvidarnos de nosotros mismos y a abrirnos a todos. Y así rejuvenece a la Iglesia. Pero pongamos atención, es Él quien la rejuvenece, no nosotros. Nosotros tratamos de maquillarla un poco y esto no sirve. Pero Él la rejuvenece. Porque la Iglesia no se programa, y los proyectos de renovación no bastan. Invoquémoslo cada día, para que nos recuerde que debemos partir siempre de la mirada de Dios sobre nosotros, tomar decisiones escuchando su voz, y caminar juntos, como Iglesia, dóciles a Él y abiertos al mundo.

Homilía en la Misa de Pentecostés 05-06-22

Dignidad, Respeto y Delicadeza es lo que nos diferencia

segorvall.com

VALL D'UIXÓ - SEGORBE - ALTURA

SEGORVAIL Tanatorios y Servicios Funerarios

